



## EL AYUNTAMIENTO DE ARROYO RECIBE A SUS ESCOLARES CON MOTIVO DEL DÍA DE LA CONSTITUCIÓN

29 de noviembre de 2021.- El Ayuntamiento de Arroyo de la Encomienda abre sus puertas a los escolares del municipio con motivo de la celebración del Día de la Constitución. Durante toda la semana los alumnos de 4º de Primaria de los cinco colegios del municipio visitarán las Casa Consistorial.

En el recorrido por las dependencias municipales conocerán el funcionamiento de la Oficina de Atención al Ciudadano, cómo solicitar un certificado de empadronamiento o el procedimiento para presentar una sugerencia o queja. También tendrán ocasión de visitar el despacho del alcalde y finalizarán conociendo el Salón de Plenos donde serán concejales por una mañana y presentarán al alcalde sus propuestas e inquietudes.



